

COMPETICIONES

La Polar Gran Fondo La Mussara seguirá celebrándose en Reus hasta 2019

El Ayuntamiento cifra en más de 3,13 millones de euros el retorno económico directo de la prueba en el municipio catalán.

Palco23

19 may 2017 - 15:14

La Polar Gran Fondo se queda en La Mussara (Tarragona). La carrera ciclista seguirá celebrándose en Reus hasta 2019, después de que el Ayuntamiento de la ciudad haya renovado el convenio de colaboración con Win Bike Events, la empresa organizadora de la prueba de resistencia.

El evento, que se celebrará el domingo 21 de mayo y cuenta con 7.278 participantes, reunirá en Reus a 16.500 personas, el 80% procedente de fuera de la provincia de Tarragona debido al número de corredores, acompañantes, colaboradores y patrocinadores de la prueba. El consistorio ha cifrado en 3.132.056 euros el retorno económico directo, sumado a los 70.000 euros que la organización tiene previsto invertir a través de la contratación de servicios a proveedores de la ciudad.

La Administración, por su parte, garantizará el control de tráfico de la Guardia Urbana y cederá los vestuarios del pabellón Olímpico Municipal y de las instalaciones de fira Reus para que los deportistas puedan utilizarlos.

La cita cuenta con dos modalidades: el Gran Fondo, con un recorrido de 189 kilómetros y 3.200 metros de desnivel positivo, y el Medio Fondo, con una ruta de 97 kilómetros y 1.600 de desnivel positivo.

Entre los patrocinadores de la prueba destacan Polar, que da nombre al evento, Skoda y Trek, como *sponsors* principales, y Santini como socio técnico. También apoyan el evento Powerade, Giro, la empresa de nutrición Etixx, la marca de prendas compresivas Compressport, los sillines de bicicleta de Selle SMP, Technogym, Mavic y Rotor.